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ATA Nº 01/25 

No dia 11 de fevereiro de 2025, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Saúde e 
convidados na Prefeitura Municipal de Campo Bom, situado na Av. Independência, 800, Centro, 
no auditório do 4º andar sob a seguinte pauta prévia. 1) Leitura da ata; 2) Atestado de pleno 
funcionamento da APAE e do Desafio Jovem; 3) Aprovação de regimento da conferência 
Municipal da Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora; 4) Apresentação do relatório do terceiro 
quadrimestre e do ano de 2024; 5) Divulgação das datas de reuniões do CMS de 2025; 6)  
Assuntos gerais. O conselheiro Sandro procedeu com a leitura da ata da reunião anterior, que foi 
aprovada por unanimidade, com a ressalva de que deveria constar em registro que não houve 
reunião no mês de janeiro de 2025. 2) Foram aprovados pelo conselho o atestado de pleno 
funcionamento da APAE, bem como da Instituição Evangélica Desafio Jovem - Luz no Vale. 3) A 
presidente Luciana apresentou o regimento da Conferência Municipal da Saúde do Trabalhador e 
da Trabalhadora, com a ressalva de que as alterações sugeridas serão redigidas pela Mesa 
Diretora. A autonomia da conferência foi igualmente aprovada pela plenária. Foi destacado que 
além da conferência Municipal da Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora ocorrerá a 
Conferência Municipal de Saúde 2025 com o objetivo de avaliar a situação da saúde local e 
formular o Plano Municipal de Saúde 2025-2028. Devido ao curto prazo, a organização da 
conferência ficará a cargo da Mesa Diretora. 4) A secretária Luana Caroline Schnorr apresentou o 
relatório do terceiro quadrimestre e do ano de 2024. Os dados financeiros foram aprovados pela 
Comissão de Finanças, com parecer favorável lido para o plenário. Os dados foram revisados pelo 
contador Luciano Warken, que continuará a atuar como contador para o Conselho Municipal de 
Saúde. 5) Este item foi informado, mas não foi realizado no momento. 6) Assuntos gerais: A 
Secretária Luana informou sobre a nova grade de horários para as reuniões das equipes, que visa 
aumentar a disponibilidade de atendimentos aos usuários. O conselheiro Sandro questionou sobre 
a demora nos atendimentos realizados pelo laboratório Armin Blos. A conselheira Marri explicou 
que a transição entre prestadores de serviços dificultou a agilidade no atendimento aos usuários. 
Sandro também solicitou a instalação de um fraldário para uso da comunidade em atendimento, o 
que foi anotado para futuras providências.  A conselheira Cristina anunciou a realização de um 
novo mutirão de Urologia no dia 22/02/2025, no qual serão atendidos 120 pacientes, visando 
reduzir o tempo de espera para esse atendimento especializado. 
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